

Les interdits vestimentaires en Europe occidentale

Depuis quand les femmes peuvent-elles porter le pantalon ?

Le vêtement protège des intempéries, mais plus encore du regard sur le corps. Le vêtement signale les valeurs et le statut, l'état d'esprit et son ouverture.

Peut-on porter n'importe quoi n'importe quand, n'importe où et avec n'importe qui, et qu'en était-il au fil des siècles ?

Peut-on ne rien porter ? Quels sont les codes, comment et pourquoi les transgresser ?

Les couleurs, les formes, les matières, les motifs... sont autant de marqueurs culturels. Et quand la mode se démode, d'autres codes s'imposent, insidieusement, puis radicalement.

Culture et contre-culture s'expriment par le vêtement, ses interdits et ses audaces.